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 Fabian Birner geht bereits in seine fünfte Spielzeit in Regensburg und kam im letzten Jahr zu
seinen ersten Einsätzen in der Oberliga. Im Interview spricht der 19-jährige Verteidiger aus
Ingolstadt über die DNL, die Oberliga und seine persönlichen Ziele.  

  F: Hallo Fabian! Schön, dass Du Dir Zeit für uns nimmst. Hauptsächlich kommst Du ja noch in
der U20 des EVR zum Einsatz, stehst aber auch immer wieder Mal im Kader der ersten
Mannschaft. Wo siehst Du eigentlich den Unterschied zwischen Oberliga und DNL?  

  A: Hallo, also der wesentliche Unterschied ist meiner Meinung nach das in der Oberliga mehr
Wert auf Taktik gelegt wird und man auf erfahrenere Spieler trifft.  

  F: Auch im letzten Jahr hattest Du schon einige Oberliga-Einsätze. Inwiefern hat Dich das
sportlich oder auch persönlich nach vorne gebracht?  

  A: Ich konnte dadurch den Unterschied zwischen Senioren- und Jugend Eishockey
kennenlernen und mir von erfahreneren Spielern etwas abgucken.  

  F: Ist es nicht manchmal ziemlich anstrengend, teilweise dreimal an einem Wochenende zu
spielen?  

  A: Dafür haben wir ja im Sommer hart trainiert, dass wir jetzt die Leistung aufs Eis bringen
können.  

  F: Beschreibe Dich doch mal selbst als Spieler. Gibt es da jemanden an dem Du Dich
orientierst?  

  A: Ich versuche mir möglichst von mehreren Spielern Sachen abzuschauen, sei es in der NHL
oder aus dem eigenen Team.  

  F: Mit der U20 steht ihr momentan auf dem fünften Tabellenplatz in der Division I. Wenn man
bedenkt, welche Nachwuchshochburgen sich dort mit dem EVR duellieren, kann man damit
durchaus zufrieden sein, oder?  

  A: Ja sehr sogar, wir haben uns das letztes Jahr hart erarbeitet, sodass wir dieses Jahr in der
höchsten deutschen Nachwuchs-Liga spielen können.  

  F: In der Vorbereitung durftest Du im U20-Nationalteam gegen deine Teamkollegen aus
Regensburg antreten - wie war das für Dich?  

  A: Es war sehr lustig mal unter echten Wettkampfbedingungen gegen die Jungs zu spielen,
die man sonst nur aus dem Training kennt.  

  F: Mit Igor Pavlov arbeitet ein Coach in Regensburg, der viel höherklassige Erfahrung hat und
als echter Trainerfuchs gilt. Wie wichtig ist das für einen jungen Spieler und wie beschreibst Du
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das Training unter ihm?  

  A: Das Training ist hart aber auch effektiv, wie man in der letzten Zeit erkennen konnte. Er
hatte schon mit Topspielern zu tun und kann uns dadurch auch viel zeigen, wie wir uns
verbessern können.  

  F: Bei den Eisbären läuft es zur Zeit ja wirklich gut - sieben Siege in Folge sprechen eine
deutliche Sprache. Was würdest Du sagen, macht die Mannschaft heuer aus?  

  A: Wir sind ein sehr ausgeglichenes Team. Wir haben erfahrene Spieler und auch einige
junge, hungrige Spieler.  

  F: Was ist Dein persönliches Ziel für diese Saison?  

  A: Mich weiter zu verbessern und der Mannschaft so gut wie es geht zu helfen.  

  F: Und was möchte ein Fabian Birner langfristig erreichen?  

  A: Mein Ziel wäre die DEL.  

  F: Jetzt darfst Du uns noch sagen, wen wir als nächstes zum Interview bitten sollen. :-)  

  A: Ich nominiere Nicolas Sauer, meinen Buddy (lacht).  

  F: Vielen Dank nochmal, dass Du Dir Zeit für uns genommen hast. Wir wünschen Dir weiterhin
viel Erfolg und eine verletzungsfreie Zeit!  

  A: Dankeschön, hat mich sehr gefreut!  
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